UNM AVIRON MONTAUBAN



Très bon bilan des 3 compétitions de Mars

Samedi 2 Mars:

4ème Journée du Championnat National Jeunes à Villemur

1er test pour les équipages J14 inter Clubs Départementaux zone Nord face aux deux autres zones de la Ligue Occitanie.

Très bons résultats pour les bateaux zone Nord avec la 1ère place pour Athénaïs Bau Castaing et ses coéquipières et 3ème place pour le bateaux de Louise Laborde Savi. Baptiste Morel et ses coéquipiers finissent 5è.

Rose Daurios blessée a barré et encouragé ses co équipier(e)s.







Week end du 9-10 Mars : Participation encourageante de l'UNM à la Régate de Fenouillet

La régate de Fenouillet a été le théâtre de belles performances de la part des jeunes compétiteurs de l'Union Nautique Montalbanaise (UNM), dans un événement crucial pour la détection des meilleurs rameurs en J14 et J16 au niveau de la ligue d'Occitanie.



Un hommage spécial est dû à Vincent Renon et Laurent Viala pour avoir décroché la première place en PR2 (para aviron mixte), mettant en évidence leur préparation rigoureuse et leur détermination à exceller.

Nos rameuses J18 ont fait de leur mieux, avec Santa Cesari et Célie Favot en remportant la première place, suivies de près par Ambre Schanentgen et Maylis De Bennetot, qui ont surmonté un stress significativement pénalisant pour finir à la seconde place.





Loris Cluzel, en skiff J16, a obtenu une louable deuxième place, tandis que Loris Miton a réalisé une performance encourageante en se classant septième. Ces jeunes rameurs montrent ainsi leurs potentiels et leurs engagements.







La catégorie J16 a vu Florian Clausse et Cyprien Josset monter sur la troisième marche du podium, démontrant une fois de plus leur envie et leur détermination à bien faire.

Parmi nos plus jeunes compétiteurs en J14, Rose Daurios et Athénaïs Bau Castaing ont dominé, remportant la première place à la fois en 4 de couple et en 8 de couple, mettant en avant leur synergie et leur technique. Louise Laborde Savi s'est distinguée avec une quatrième place en 4 de couple et une deuxième place en 8 de couple, tandis que Baptiste Morel a décroché la troisième place en 4 de couple et la quatrième en 8 de couple, confirmant l'envie de nos jeunes rameurs.

Les 3 Montalbanaises sont sélectionnées en équipe Ligue Occitanie, très belle récompense de leurs efforts fournis aux entrainements.



Week end du 23-24 Mars :

Championnat de zone Bateaux courts à Cazaubon

Six compétiteurs de l'UNM ont participés aux Championnats de Zone, étape de sélection pour les Championnats de France.

La concurrence est rude sur un plan d'eau agité mais les séries du samedi matin sont très bien gérées par nos Montalbanais.

Loris Cluzel, en skiff, termine 1er, Santa Césari et Célie Favot 4è et Ambre Schanentgen et Maylis De Bennetot 5è en double de pointe J18.

Les tiers de finales l'après midi ont été plus difficiles avec des courses très rapide.

Loris qui termine à une belle 3è place se sélectionne pour la finale B.

Les filles placent les deux doubles en finale C.

Le dimanche matin les compétiteurs sont motivés pour les finales.

Santa et Célie finissent 4è devant Ambre et Maylis après une belle course bord à bord. Loris se hisse à la 3ème place.

Une très belle compétition pour Vincent Renon et Laurent Viala (du TASL) qui remportent leur course en double de pointe para aviron mixte et se sélectionnent pour les Championnats de France.









En conclusion, l'enthousiasme et la passion affichés par tous nos participants lors de ce mois de compétition sont une source de fierté pour l'UNM et augurent d'un avenir lumineux pour notre club.

Félicitations à tous pour vos efforts et votre esprit d'équipe exemplaire.



N'abandonnez jamais. La grande victoire appartient à celui qui croit le plus longtemps à l'impossible.











































